Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes

und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 60 (1987)

Heft: 10

Artikel: Die Schweizer Armee an der IGEHO

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-519295

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 19.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

OKK-CCG

OKK-Informationen

Oberst Fabio Pfaffhauser neuer Vizedirektor

Der Bundesrat hat mit Wirkung per 1.7.87 Oberst Fabio Pfaffhauser, Chef Abteilung Kommissariat des Oberkriegskommissariates (OKK), zum Vizedirektor OKK gewählt. Oberst Pfaffhauser, uns Hellgrünen sicher allseits bestens bekannt, hat diese Wahl sicher verdient. Schon seit längerer Zeit vom Oberkriegskommissär als Stellvertreter bestimmt, erreicht mit dieser Wahl die hellgrüne Karriere von Oberst Pfaff-

hauser einen neuen Höhepunkt. Er wird weiterhin Chef der Abteilung Kommissariat bleiben und somit in Doppelfunktion amten.

Wir wünschen viel Erfolg und Genugtuung in der täglichen Arbeit im Dienste des Oberkriegskommissariates und der Hellgrünen!

Hptm Hanspeter Steger verantwortlicher Redaktor

Sold-Meldekarten

Seit gut einem Jahr kontrolliert, unter Mithilfe der EDV, das Bundesamt für Sozialversicherung die Sold-Meldekarten (Form 318.730 d, f, i) auf ihre Vollständigkeit. Durch diesen minutiösen Arbeitsvorgang kommen immer wieder die gleichen Fehler zum Vorschein. Den auf nebenstehender Seite erwähnten Fehlerquellen mögen die Rechnungsführer doch bitte mehr Beachtung schenken.

Chef Dienststelle Revision: Major Urs Burger

Die Schweizer Armee an der IGEHO

Internationale Fachausstellung für Gemeinschaftsverpflegung vom 19.–25. November 1987 in Basel

Halle 105 durch unsere Armee erobert!

Die Hellgrünen werden sich auf über 450 m² Ausstellungsfläche vorstellen können. Wie bereits 1981 im grösseren Rahmen, hat das Oberkriegskommissariat, im besonderen Adi Uof Peter Wohler, die Vorbereitungen und die Durchführung der Veranstaltungen übernommen. Die Ausstellung steht unter dem Titel «Truppenverpflegung». Nebst Kochdemonstrationen und -degustationen für das Publikum von Getränken, Eintopfgerichten und typischen zubereitet durch Militär-Militärspeisen, Küchenchefschüler, wird ein Querschnitt aus dem Truppenhaushalt geboten. Eine Material-Armeeproviantausstellung und weitere Spezialgebiete aus dem Bereich des Truppenhaushaltes werden präsentiert.

Utopie oder Wirklichkeit?

Diese Frage werden sicher viele Besucher stellen. Die Präsentation einer möglichen Küche und eines Büro «2 000» werden sicher noch zu reden geben. Dazu wird die Menüplanung mit EDV vorgestellt.

Ausserdienstliche Tätigkeit

Die Zentralfahnen und Informationen über die hellgrünen Fachverbände und ihrer Tätigkeit werden das Gesamtbild abrunden und bestimmt viel Goodwill für die Schweizer Armee schaffen.

Weitere Informationen zu IGEHO und der Spezialausstellung «Truppenverpflegung» folgen in der nächsten Ausgabe des «Der Fourier».